



RÉUNION ANNUELLE
DE LA
SOCIÉTÉ LITTÉRAIRE
HISTORIQUE et ARCHÉOLOGIQUE
DE LYON
(1^{er} Mars 1894)



CHAQUE année, la Société Littéraire, Historique et Archéologique de Lyon tient une séance extraordinaire, à laquelle sont invités tous les membres titulaires, honoraires et correspondants de la Compagnie, et qui est suivie d'un banquet, institué pour resserrer plus étroitement les liens qui les unissent.

Cette séance et ce banquet ont eu lieu, cette année, le 1^{er} mars 1894. Et les communications, qui y ont été faites, ont paru mériter, tout à la fois, par leur intérêt, leur variété et la perfection de la forme, d'être publiées simultanément dans notre Recueil.